

Présentation des Projets



<Image montrant l'Hôpital d'Allada>

● **Projet de construction et d'équipement de l'Hôpital d'Allada dans le Département de l'Atlantique**

Cet édifice d'un coût global d'environ 10 milliards de FCFA a été officiellement inauguré le 24 août 2018. Construit sur une superficie de 5 hectares, l'hôpital est équipé de 65 lits d'hospitalisation et de différents services dont les urgences, les services de consultations et de soins spécialisés, la maternité, la gynécologie, deux blocs opératoires, ainsi que des unités de kinésithérapie et de maintenance. Cet hôpital contribue au renforcement du système sanitaire et surtout à l'amélioration des services médicaux et sanitaires des populations d'Allada et des communes voisines telles que Zè, Toffo et Tori-Bossito. Le gouvernement béninois, avec son propre budget, envisage d'élargir l'hôpital et d'augmenter le nombre de lits pour en faire un hôpital universitaire spécialisé en traumatologie.



<Hall d'attente à l'Hôpital d'Allada>



<Ministre de la Santé visitant l'Hôpital avec l'Ambassadeur du Japon>